



## El “Networking Empresarial IME” generó cerca de 2 millones de actividad el pasado año

Julio Pindado presentó ayer la séptima edición del encuentro

R.D.L. | SALAMANCA

Julio Pindado, director del Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME) y presidente de la Fundación Pro IME, presentó ayer a empresarios y directivos el nuevo plan de actividades de la séptima edición del “Networking Empresarial IME”, que se propone como reto apoyar a más empresas con el convencimiento de que dicho apoyo beneficiará en último término a la sociedad.

El año pasado, la actividad generada por el “Networking Empresarial IME” ascendió a 1.821.689,77 euros. En concreto, el negocio generado entre las empresas participantes en el “Networking” fue de 914.624,95 euros, mientras que el originado con empresas no participantes recomendadas por alguno de los socios del “Networking” ascendió a 907.064,82 euros, según informaron los organizadores del encuen-

tro: la Cátedra de Empresa Familiar; el Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), la Fundación Pro IME e IME Business School de la Universidad de Salamanca.

El “Networking Empresarial IME” se dirige a empresas que necesitan ayuda para incrementar su cifra de negocio. Se desarrolla de manera totalmente gratuita y, aunque la mayoría de las sesiones se realizan en Salamanca, también se han celebrado sesiones en otras ciudades cercanas, como Ávila, Béjar, Ciudad Rodrigo y Zamora. El resultado es un claro ejemplo de las actividades que lleva a cabo el IME y la Fundación Pro IME para desarrollar las capacidades de las personas y organizaciones empresariales con el fin de fortalecer su contribución al desarrollo económico.

En el acto celebrado en el edificio FES de la Universidad de Sa-

lamanca, Jesús Galende, director de IME Business School, destacó también el creciente valor de una formación de calidad como requisito imprescindible para acceder y promocionar en el complejo mercado laboral actual. Además, alertó de la existencia en el mercado de un mayor número de ofertas que, dado su carácter intangible, resultan muy complicadas de evaluar a priori, provocando la existencia de numerosos cursos y programas con una nula utilidad final. Conscientes de esta carencia, Galende anunció que IME Business School, de la mano de la Fundación Pro IME, del IME y con ello de la Universidad de Salamanca, va a potenciar todavía más su amplia variedad de programas de formación y entrenamiento, adaptándolos totalmente al momento concreto de la vida profesional y personal de los participantes.



Séptimo “Networking Empresarial IME” que presentó Pindado. | ALMEIDA

**IME Business School va a potenciar su amplia variedad de programas de formación y entrenamiento**

Por su parte, con la conferencia “El proceso de sucesión en la empresa”, Julio Pindado insistió ante los asistentes al encuentro en la importancia de considerar la sucesión como un proceso, tanto sea empresa familiar o no. “La sucesión en la dirección se debe producir siempre que haya otra persona que pueda obtener mejores resultados, lo cual ya sucede hasta en las monarquías”, señaló Pindado.